
Superficie 161 m²

Référence MZICA6330

Prix 980 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Cette  jolie  villa  se  situe  à  une  dizaine  de  minutes  de  Cannes,  dans  un

environnement calme, verdoyant et résidentiel.  La maison vient d'être entièrement

rénovée  avec  des  matériaux  haut  de  gamme.  Intemporelle,  à  la  fois  simple  et

sophistiquée,  elle  offre  un  séjour  avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  une  agréable

terrasse  plein  Sud,  cinq  chambres  dont  une  suite  parentale,  ainsi  qu'une

piscine.Vous profiterez d'une position dominante, d'une vue mer et village tout en

étant  proche  de  toutes  les  commodités.Possibilité  d'acquérir  un  terrain  adjacent

avec un permis de construire accordé.

This  pleasant  villa  is  genuinely  located  only  10  minutes  away  from  Cannes,  in  a

quiet setting. The house is immediately habitable and has been renovated to a high

standard  with  top  quality  fixtures  and  fittings.  Simple  yet  sophisticated  it  offers  a

large living room with a fitted kitchen opening onto a terrace, 5 bedrooms including

a Master suite, and a pool.You will enjoy open views over the surroundings with a

sea glimpse being close to all sort of amenities.Possibility of purchasing an adjacent

land plot with a granted permit.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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